



Regierungsratsbeschluss vom 06. Mai 2014

Anzug Mirjam Ballmer und Konsorten betreffend Förderabgabe: Spielraum nutzen, mehr grüne Investitionen ermöglichen

P125039

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Mirjam Ballmer und Konsorten abzuschreiben

Begründung

Kurz nach der Überweisung des parlamentarischen Vorstosses beschloss der Regierungsrat die notwendigen Massnahmen, um die Bilanz des Energie-Förderfonds wieder ausgeglichen zu gestalten: Er passte die Förderbeiträge punktuell an und erhöhte den Abgabesatz 8 auf 9 Prozent der Netzkosten. Nachdem es beim Jahreswechsel 2011 auf 2012 noch zu Verschiebungen bei der Auszahlung von Förderbeiträgen kam, besteht dieses Problem heute nicht mehr.

